

Los godos admitidos por el emperador Aureliano colonizan la margen derecha del Danubio y constituyen allí un estado en la Mesia que dura más de un siglo, de 269 a 375. Ulfilas traduce la Biblia 370 (Gamillscheg RFE. XIX 1932, 117)

Los hunos derriban este primer estado gótico en 375

Godos devueltos en la Italia septentrional en 405 por Estilicón

Al siglo V hay que adscribir la latinización de corredar que puede ser gó-
tico o también germanica occidental, francesa (RFE XIX, 119-120) [M. M. Sch.
he REW 7147, 2252 da vēds con geom. & prov. are en linea (esp. arreco
segundo) Pidat Rom. 29.366. *corredar da derivado ital fo. prov. cat. esp correar
cat. corren esp correr) En la 1^a mitad V fue también latinizado el godico
spītus, 'espíto, pica, aradora' [M. M. Sch. R. E. VIII (p. 243 RFE 197)
suum. uel. Latin 1968 VIII (p. 243 RFE 197)] spīta es de un dial. germ. oriental, pero no
del góttico, a causa de la q (RFE. XIX, 121) ss

Después de 23 años de guerra (395-418) los godos, después del ~~caso~~
aniquilamiento de su independencia llegan a obtener tierras bajo Walia
en el Sur de Francia. Colonizaron gradualmente las tierras cercanas a Tolosa,
donde Longinus encuentra nombres de lugar con la terminación gó-
tica -ing- (RFE-XIX. 122, mapa 123)

Cletores 507 funda Gotor, en 509 ocupa Tolosa